

## Síntesis Deportiva

### **Salta, la tercera provincia que se sumó a la vuelta del tenis**

Primero fueron las provincias de Corrientes y Jujuy, y ahora la Asociación Argentina de Tenis (AAT) mediante un comunicado informó que la tercera provincia que se suma a la vuelta del tenis es Salta.

El gobernador Gustavo Sáenz oficializó el regreso a las canchas en toda la provincia en la jornada de este viernes, con las recomendaciones del protocolo correspondiente.

La práctica de tenis en su territorio está organizada por días según la terminación del DNI de los aficionados, los tenistas amateurs podrán jugar dentro del municipio al que pertenece su domicilio y por un tiempo máximo de tres horas, siempre en horario diurno y con límite hasta las 20.

Mientras que en los clubes no estarán disponibles los vestuarios y se exigirá el respeto de medidas de distanciamiento social e higiene para disminuir el riesgo de contagio de coronavirus.

### **Acuerdo entre AFA y Agremiados para renovar contratos por seis meses**

En medio del cese de actividades por la pandemia de coronavirus, AFA y Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA) llegaron a un acuerdo para que los clubes puedan extender los contratos de sus jugadores por seis meses hasta fin de año y, de esa manera, brindar una alternativa para mantener las fuentes de trabajo para los deportistas.

El acuerdo, que lleva la firma tanto de Claudio Tapia –presidente de AFA– como de Sergio Marchi –secretario general de FAA– tiene como una de sus misiones principales «posibilitar el mantenimiento de las fuentes de trabajo de un gran número de futbolistas, cuyos contratos tienen como fecha de finalización el 30 de junio de 2020».

En concreto, la disposición establece que «se habilita en forma excepcional la posibilidad de que los clubes de fútbol asociados a AFA y los/las futbolistas celebren contratos de trabajo por un plazo mínimo de seis meses».

### **Confirmaron al estadio Mario Alberto Kempes para la final de la Copa Sudamericana**

El presidente de la Conmebol, Alejandro Domínguez, confirmó ayer al estadio Mario Kempes de la provincia Córdoba y al mítico Maracanã de Río de Janeiro como sedes de los partidos finales de la Copa Sudamericana y Copa Libertadores, respectivamente, cuando se reanude el fútbol una vez superada la pandemia de coronavirus.

También el dirigente paraguayo destacó las reuniones virtuales para la confección de un



---

protocolo que garantice la salud de planteles, cuerpos técnicos, dirigentes y médicos.